

# Dandim Kudus Dampingi Danrem 073/MKT Salurkan Bantuan Sembako Kepada Korban Banjir Di Pengungsian

sutrisno - [KUDUS.WARTAMILITER.COM](http://KUDUS.WARTAMILITER.COM)

Jan 5, 2023 - 13:27



*(Foto istimewa) Danrem 073/MKT Serahkan Bantuan Kepada Korban Banjir Di Kudus*

KUDUS - Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P. bersama Kasdim Mayor Caj Novari.P.Wibowo, S.sos dan Perwira Staf mendampingi Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.Ip., M.A.P. salurkan bantuan sembako kepada korban banjir yang berada di pengungsian

Balai Desa Jati Wetan Kecamatan Jati Kabupaten Kudus.Kamis (05/01/23).



Banjir yang terjadi kurang lebih sepekan ini telah merendam beberapa desa di wilayah Kecamatan Jati.

“Pembagian bantuan beras dan mie instan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan perhatian TNI kepada masyarakat khususnya yang tertimpa musibah banjir dengan tujuan untuk memberikan motivasi semangat sekaligus membantu meringankan beban bagi masyarakat yang terkena dampak banjir



yang telah menimpa mereka”.



Niat baik seperti ini sangat dibutuhkan bagi warga yang membutuhkan uluran bantuan untuk meringankan pemenuhan beban hidup yang serba sulit. “Semoga dengan adanya bantuan sosial seperti ini masyarakat dapat merasakan adanya kehadiran dan kepedulian TNI dan Pemerintah.



Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P. mengatakan

bantuan sosial ini kami berikan dalam rangka kepedulian TNI kepada masyarakat khususnya diwilayah Kecamatan Jati untuk meringankan beban masyarakat yang saat ini mengalami musibah banjir.



Pada kesempatan tersebut, Dandim menyampaikan agar Pak lurah memberikan edukasi kepada warganya tetap menjaga kesehatannya, harapannya setelah banjir tidak ada warga yang terkena penyakit, sehingga masyarakat bisa beraktifitas seperti biasa lagi.

“Semoga bantuan yang diberikan bisa bermanfaat, dan sedikit mengurangi beban warga dan semoga banjir ini cepat surut,” harap Dandim.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus